

MÚSICA

Amy Winehouse se carga su participación en la última peli de James Bond. «Aún no está preparada para centrarse en la música», asegura su productor.



Arte & Vida



El cuarteto integrante de La Fuga. / KIKO HUESCA

MÚSICA

La banda La Fuga publica su disco «menos acústico»

El grupo cántabro presenta once nuevos temas que saldrán hoy a la venta • La gira de presentación recorrerá ocho ciudades españolas

E. PRESS / MADRID

La Fuga publica once nuevos temas en 'Asuntos pendientes' (Warner Music), el disco «menos acústico» del grupo que saldrá mañana a la venta. La gira de presentación, que empezó el pasado sábado en el Festival Viña Rock de Villarrobledo, recorrerá ocho ciudades españolas y concluirá en Madrid el próximo 20 de septiembre. El grupo cántabro ha querido celebrar el nuevo álbum con un concierto el próximo lunes 12 de mayo en Madrid para los 1.000 primeros compradores. «Queríamos hacer algo especial para los románticos, como nosotros, que siguen comprando discos», señaló ayer su vocalista y bajo, Rulo Gutiérrez, en una entrevista con Europa Press. Este concierto incluirá varios de los temas nuevos, junto a canciones de anteriores discos.

En cuanto al título del álbum, el guitarrista Nando explicó que llevaba ya tres años sin sacar un disco con canciones nuevas y tenían ya

'Asuntos Pendientes' incluye su ya habitual denuncia social

«En las periferias latinoamericanas vimos unas diferencias sociales que, por suerte, no existen en España. Están, sobre todo, por la zona del interior y eso también hemos querido reflejarlo en canciones como 'Villa Miseria', sostiene la banda. La canción 'Mundo raro' es, para el vocalista, «una de las que más le ha ido sorprendiendo».

ganas de volver a componer. «Aunque ha habido un acústico y un directo, llevábamos mucho tiempo fuera del programa y teníamos pendiente un nuevo álbum y una nueva gira», apuntó. Las letras de las canciones incluyen, como es habitual en ellos, el lugar donde las compusieron. «Tenemos la costumbre de

anotar donde nos encontramos cada vez que nos enfrentamos al papel en blanco», apuntó Rulo. «Lo hacemos porque nos gusta marcar el territorio, para que la gente sepa de dónde surgieron».

Esta vez, se encuentran lugares como Uruguay y Argentina, fruto de sus dos giras anteriores por Latinoamérica el año pasado. «Al principio nos daba un poco de vértigo saltar el charco pero teníamos muchísimas ganas de ir para allá y la experiencia ha sido increíble», señaló Edu, el batería. «De hecho, una de las nuevas canciones, 'Capital federal', está dedicada a Buenos Aires, una ciudad de la que hemos vuelto enamorados», sentenció Rulo. La gira por Latinoamérica fue muy inspiradora para todo el grupo de Reino-Sa. «La verdad es que tuvimos muy buena acogida. En Uruguay incluso llegamos a unirnos, de manera espontánea, a una banda que tocaba en la calle y acabamos cantando con ellos cuatro horas y montando un sarao impresionante».

ARTE El CAC de Málaga, una referencia mundial del arte contemporáneo

El cántabro Fernando Francés continuará diez años más al frente de este prestigioso centro de arte andaluz.

ESCENA El teatro de calle vuelve este mes al campus de la UC con 'Elohim' y 'Atmósferas'

MÚSICA

Tina Turner se embarca en una gira tras ocho años alejada de los escenarios

EFE / WASHINGTON

La veterana cantante estadounidense Tina Turner volverá a los escenarios este otoño, en lo que será su primera gira desde el año 2000, según asegura la revista 'Billboard' en su página web. La gira, según informaron a la publicación fuentes cercanas a la cantante de 'The Best', se iniciará en Kansas City el 1 de octubre, y recorrerá unas cuarenta ciudades en Estados Unidos. Existe la posibilidad de que se incorporen algunas citas en Europa y otras ciudades del mundo. La propia artista anunciará su regreso a los escenarios durante una entrevista con la reina de la televisión Oprah Winfrey, que se emitirá el 8 de mayo. Tina Turner, de 68 años, se despidió en el año 2000 con una gran gira

mundial, con la que recaudó cerca de 110 millones de dólares, lo que supuso un récord para una artista femenina que sería superado por Madonna en el 2006 con su 'Confessions tour'. Desde su despedida, han sido escasas sus apariciones sobre un escenario. La última de ellas fue el pasado febrero, durante la entrega de los Grammys, donde cantó una canción con Beyoncé.

Por otro lado, Julio Iglesias, el italiano Franco Battiato, el grupo de flamenco chill Chambar y el aroma latino de Pink Martini llenarán de música el festival de Cap Roig 2008, que se celebrará del 11 de julio al 24 de agosto en los Jardines de Cap Roig (Girona) y que pretende llegar al máximo de gente posible con un programa marcado por la diversidad.

